



幕別町体育連盟創立 20年を祝して

幕別町教育委員会教育長 福田省市

健康で明るい町造りを標榜し、各体育団体の代表が集って結成された幕別町体育連盟が幾多の輝かしい事蹟を積み上げ、ここに設立20周年を迎えましたことを心からお祝い申し上げます。

このたび先輩の築いた20年の輝かしい歴史に感謝を捧げながら、更に大いなる飛躍と充実を期し後世にその記録を残すための記念事業の一つとして記念誌を発刊されましたことに深い敬意を表します。今、20年前を振り返って見ますに、当時は恰も日本の国の経済が神武景気といわれた時期のあとに訪れた不況を脱却し、岩戸景気といわれた高度成長期に入らんとする頃であり、人類が初めて月面に到着した頃でもあったように思いますが、スポーツ界も、ローマオリンピックを翌年に控え、更に東京オリンピックの5年後開催が決定され、多くの明るい話題に花が咲いた時期であったようです。このような時の流れ、動きを背景に町内のスポーツ関係者が一挙に盛り上がり、体育連盟が設立されたものだと思います。然し、ここに至るまで、今は亡き一宮龍熊先生を中心に体育に関係する多くの方々の日常活動、連盟結成への準備が着々と進められ、昭和33年には規約を制定し、翌昭和34年設立、正式に発足したと聞いておりますが、初代会長石田勝市氏、理事長中村実氏等のメンバーで、全町民の参加による町民大運動会が企画され、輝かしい第一歩が踏み出されております。

その後、20年の間に体育連盟加盟の各单位協会が、指導に当られた多くの方々の撓まぬ御努力とすべてをなげうつまでの御熱意によって、それぞれが充実と発展をし、現在では加盟17協会が、しっかりと幕別町体育連盟の屋台骨を支え、不動のものにしているものと存じます。

今、行政の中では、ふるさとづくり、地域づくりということがクローズアップされてきておりますが、スポーツを通して全町民が融け合い、自らの手と汗で育てた体育連盟のように、我がふるさと幕別町を見直し、その美しさと温さ、更にたくましさを育てることが大切なことではないか、ということを痛感いたしますと共に、幕別町体育連盟20年のたくましい歩みに萬腔の敬意と感謝を表し、お祝いの言葉といたします。